

Mercredi 19 septembre 2018

## Table ronde McDonald's en préfecture : un dialogue constructif

**Madame Marie-Emmanuelle ASSIDON, Préfète déléguée pour l'Egalité des chances et Monsieur Jean-Pierre FLORIS, Délégué interministériel aux restructurations d'entreprises ont organisé en préfecture une table ronde avec Monsieur BROCHIERO et les représentants du personnel des restaurants Mc Donald's lui ayant appartenu, Monsieur ABBASSI, franchisé McDonald's, et des dirigeants régionaux et nationaux de McDonald's France.**

Cette réunion a commencé ce jour, mercredi 19 septembre 2018, dès la levée de l'occupation des quatre restaurants.

L'objet de cette table ronde était double :

- esquisser le futur du restaurant de Saint Barthélémy ;
- continuer à établir un climat social de confiance dans les restaurants repris par Monsieur ABBASSI.

Les échanges se sont déroulés dans un climat de respect mutuel.

Un projet de reprise du restaurant de Saint Barthélémy sous enseigne McDonald's a été présenté par Monsieur ABBASSI. Ce projet prévoit une réorganisation dans le cadre des consultations prévues par la loi.

Monsieur ABBASSI a également proposé la constitution d'un comité de suivi mensuel dans lequel siègeraient les organisations syndicales pour vérifier la bonne intégration du nouveau restaurant et pour consolider un dialogue social constructif.

Les propositions de Monsieur ABBASSI, soutenues par McDonald's France, supposent un fonctionnement normal des restaurants. Les discussions doivent reprendre au sein de chaque société pour travailler sur les propositions présentées, dans le respect des obligations de consultation des organisations représentatives du personnel.

### CONTACT PRESSE

Bureau de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez la Préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfecture des Bouches-du-Rhône

[www.bouches-du-rhone.gouv.fr](http://www.bouches-du-rhone.gouv.fr) – [www.paca.gouv.fr](http://www.paca.gouv.fr) –  [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)